

Weitere Informationen zu TOP 5:

Beschlussfassung über die Wahl des Abschlussprüfers für das Geschäftsjahr 2016

Die Wahl des Abschlussprüfers und des Konzernabschlussprüfers für das Geschäftsjahr 2016 erfolgt nach den gesetzlichen Bestimmungen durch die Hauptversammlung. Wir stellen außerdem sicher, dass die Regelungen des Deutschen Corporate Governance Kodex zur Unabhängigkeit des Abschlussprüfers beachtet werden.

Der von der Hauptversammlung 2015 für das Geschäftsjahr 2015 gewählte Abschlussprüfer und Konzernabschlussprüfer war die KPMG AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, München. Verantwortliche Prüfungspartnerin war die Wirtschaftsprüferin Sabine Möhring.

Zum Zeitpunkt der Veröffentlichung dieser Information gegen wir davon aus, dass auch für 2016 Sabine Möhring als verantwortliche Prüfungspartnerin vorgesehen ist.